



Nombre del alumno: Carlos Fernando
Castro Ruíz

Nombre del tema: Línea del tiempo de
la Antropología Médica

Parcial: 1ro

Nombre de la materia: Antropología
Médica

Nombre del profesor: Dr. Mayela Toledo
Lopez

Nombre de la licenciatura: Medicina
Humana

Semestre: 1ro

LÍNEA DEL TIEMPO DE LA ANTRÓPOLOGÍA MÉDICA

Los antropólogos alemanes definieron la cuestión racial en términos de *ethnos* *volk*

Se estableció la noción de interculturalidad que los antropólogos asumen

Surgieron por dentro de la antropología de los países centrales el capitalismo

Se construye según la CEPAL, las dos "nuevas décadas perdidas"

1920

1930

1950

1960

1990

1997

Entre las décadas de 1920-1959 se generaron varias nuevas a nivel de la Sociedad. Por el paso al primer plano de las moviendtas fascistas

se dio la propuesta radicalizada la concepción etnocéntrica dominante

Primera propuesta de interculturalidad: Todas las culturas aparecen colocadas en el mismo rasero cultural

Situación mala colonial impuesta por países capitalistas centrales (Perú)

surge el levantamiento de Chiapas encabezado por el subcomandante

